

M. Fay – Professeur de culture générale (Français) Lectures de l'été

Les vacances qui précèdent votre entrée en classe préparatoire sont l'occasion pour vous familiariser avec de nouvelles exigences, en particulier dans vos habitudes de lecture.

Vous vous en rendrez vite compte: on attend de vous une très bonne maîtrise de la langue. et pour ce faire, il faut que vous ayez l'habitude de lire. Pour certains d'entre vous, ce sera probablement un gros effort.

Vous avez un outil majeur à votre disposition: la presse. C'est pourquoi durant ces mois d'été, la tâche principale que je vous demande est de **lire tous les jours au moins un article tiré du quotidien de votre choix**. Les sites web des journaux vous permettent d'accéder facilement à une partie de leurs publications. Le fond viendra bien sûr nourrir votre de l'actualité; mais la presse vous offre aussi un modèle de rédaction: c'est ainsi que vous serez appelés à rédiger. Plus tôt ceal deviendra une habitude, plus vite vous verrez les effets dans votre manière de comprendre les textes et de rédiger.

Pour la rentrée, vous lirez le *Criton* de Platon (édition Garnier-Flammarion) qui met en scène Socrate en prison.

Vous pouvez lire également *Antigone* de Sophocle (Petits classiques Larousse) et l'*Antigone* d'Anouilh (ed. Table ronde -collection Petite Vermillon, n°300). Nous lirons ces livres peu après la rentrée.

Bonnes vacances à tous et bonne préparation de la rentrée.

